
Invesco Funds

2-4 Rue Eugène Ruppert, L-2453
Luxemburgo, Luxemburgo

www.invesco.com

16 de diciembre de 2024

Circular para los Partícipes

Esta circular es importante y requiere su atención inmediata. Si tiene alguna duda relacionada con las medidas que debe tomar, consulte con su asesor o consultor profesional para que le asesore.

Salvo que se definan de otro modo, todos los términos en mayúsculas utilizados en el presente documento tendrán el mismo significado que se les atribuye en el folleto informativo de Invesco Funds (la «SICAV»), el apéndice A y el apéndice B (en conjunto, el «Folleto»).

Sobre la información de esta circular:

Los administradores de la SICAV (los «Administradores») y la sociedad gestora de la SICAV (la «Sociedad Gestora») asumen la responsabilidad por la exactitud de la información contenida en la presente carta. A juicio de los Administradores y de la Sociedad Gestora (quienes han obrado con toda la razonable diligencia para garantizar que así sea), la información que se aporta en esta carta se ajusta a la realidad, en la fecha de su emisión, y no omite nada que pueda alterar su sentido. Los Administradores asumen la consiguiente responsabilidad.

Invesco Funds está regulada por la
Commission de Surveillance du Secteur Financier
Administradores: Peter Carroll, Timothy Caverly,
Andrea Mornato, Rene Marston y Fergal Dempsey

Constituida en Luxemburgo con el n.º B-34457
N.º de IVA LU21722969

Estimado/a Partícipe:

Nos dirigimos a usted en su calidad de accionista del Invesco India Bond Fund y en relación con una modificación que surtirá efecto el **16 de diciembre de 2024**, tal y como se describe más adelante.

Si la siguiente modificación no se ajusta a sus requisitos de inversión, le informamos de que puede reembolsar en cualquier momento sus acciones en el Invesco India Bond Fund sin ninguna comisión de reembolso. Los reembolsos se llevarán a cabo de acuerdo con los términos del Folleto.

A menos que se indique lo contrario a continuación, la Sociedad Gestora sufragará todos los costes asociados al cambio propuesto en la presente.

A. Destitución de Invesco Asset Management (India) Private Limited como asesor de inversiones no vinculante para el Invesco India Bond Fund

El Gestor de Inversiones del Invesco India Bond Fund ha recurrido al asesoramiento de inversión no vinculante de Invesco Asset Management (India) Private Limited desde el lanzamiento del fondo.

A pesar de que el Gestor de Inversiones es el responsable de gestionar la cartera, ha recurrido al asesor de inversiones de la India para que proporcione asesoramiento opcional de inversiones y análisis. Durante los últimos años, el equipo de análisis de renta fija del Gestor de Inversiones ha seguido desarrollando la cobertura y la capacidad necesarias para respaldar el universo de inversión; por lo tanto, este considera que el equipo de inversión ya no necesita que el asesor de inversiones proporcione asesoramiento opcional de inversiones ni análisis.

Para evitar cualquier duda, la destitución de Invesco Asset Management (India) Private Limited como asesor opcional de inversiones no tiene ninguna repercusión en la estructura de comisiones del Invesco India Bond Fund ni en el modo en que se gestiona el Fondo.

La referencia a Invesco Asset Management (India) Private Limited en el Folleto se eliminará en la próxima actualización del Folleto (prevista para finales del cuarto trimestre de 2024/enero de 2025).

B. Disponibilidad de documentos e información adicional

Para consultar la lista de las Clases de Participaciones disponibles en cada Fondo, visite la página web de la Sociedad Gestora (<http://invescomanagementcompany.lu>).

¿Necesita más información?

El Folleto y sus apéndices A y B actualizados, así como los documentos de datos fundamentales, están disponibles sin coste alguno en el domicilio social de la SICAV. Estos documentos también están disponibles en la página web de la Sociedad Gestora de la SICAV (Invesco Management S.A.).

Si tiene alguna pregunta acerca de lo que se ha expuesto anteriormente o desea obtener información sobre otros productos de la gama de fondos de Invesco que estén autorizados para su venta en su jurisdicción, póngase en contacto con su oficina local de Invesco.

Puede ponerse en contacto con

- Alemania: Invesco Asset Management Deutschland GmbH en el (+49) 69 29807 0.
- Austria: Invesco Asset Management Österreich- Zweigniederlassung der Invesco Asset Management Deutschland GmbH en el (+43) 1 316 20-0.
- Irlanda: Invesco Investment Management Limited en el (+353) 1 439 8000.

- Hong Kong: Invesco Asset Management Asia Limited en el (+852) 3191 8282.
- España: Invesco Management S.A. Sucursal en España en el (+34) 91 781 3020.
- Bélgica: Invesco Management S.A. (Luxembourg) Belgian Branch en el (+32) 2 641 01 81.
- Francia: Invesco Management S.A. Succursale en France en el (+33) 1 56 62 43 77.
- Italia: Invesco Management S.A. Succursale Italia, en el (+39) 02 88074.1.
- Suiza: Invesco Asset Management (Schweiz) AG en el (+41) 44 287 9000.
- Países Bajos: Invesco Management S.A. Dutch Branch en el (+31) 208 00 61 82.
- Suecia: Invesco Management S.A (Luxembourg) Swedish Filial en el (+46) 850541376.
- Reino Unido: Invesco Asset Management Limited en el (+44) 0 1491 417 000.

Los clientes directos pueden ponerse en contacto con el Equipo de Servicios a los Inversores de Dublín, llamando al (+353) 1 4398100 (opción 2).

C. Información adicional

El valor de las inversiones y los ingresos derivados de ellas pueden fluctuar (lo que puede ser en parte resultado de las fluctuaciones en los tipos de cambio). Los inversores pueden no recuperar la cantidad íntegra invertida.

Para los Partícipes en Alemania: Si está actuando como distribuidor para clientes alemanes, tenga en cuenta que no está obligado a reenviar esta circular a sus clientes finales por medios duraderos.

Para los Partícipes en Suiza: El Folleto, los Documentos de datos fundamentales y los Estatutos, así como los informes anuales y provisionales de Invesco Funds, pueden obtenerse de forma gratuita a través del representante en Suiza. Invesco Asset Management (Switzerland) Ltd., Talacker 34, 8001 Zúrich, es el representante en Suiza, y el agente de pagos en Suiza es BNP PARIBAS, Paris, Zurich Branch, Selnaustrasse 16, 8002 Zúrich.

Para los Partícipes en Italia: Las solicitudes de reembolso se llevarán a cabo de acuerdo con los términos del Folleto. Los Partícipes podrán reembolsar sin otras comisiones de reembolso distintas de la comisión de intermediación aplicada por los agentes de pagos correspondientes en Italia, tal como se indica en el anexo del formulario de solicitud italiano en vigor y disponible en el sitio web www.invesco.it.

Para los Partícipes en el Reino Unido: Los documentos de datos fundamentales para el inversor (KIID) están disponibles en el sitio web local del Reino Unido de conformidad con los requisitos de este país.

Hay disponible una copia de esta carta en varios idiomas. Para obtener más información, póngase en contacto con el Equipo de Servicios a los Inversores de Dublín, llamando al (+353) 1 439 8100 (opción 2), o con su oficina local de Invesco.

Le agradecemos que haya dedicado su tiempo a leer detenidamente esta comunicación.

Atentamente,

Peter Carroll



Por orden del Consejo de Administración

Reconocido por Invesco Management S.A.